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   Vamos fazer uma oração: Bendito Aba Kadosh,
Yahshua Hamashia, fala por intermédio do Ruach
HaKodesh. Queremos ouvir tua preciosa voz, não a
voz do homem. Todá rabá nosso Messias, Omen ve
Omen.
   Sou seu servidor Dr. Javier Palacios Celorio, roeh
da Kehilá Gozo y Paz, em Tehuacán, Puebla, México.
Temos uma página na internet www.gozoypaz.mx
e o Canal no YouTube Shalom132, que você pode
consultar. Há vídeos, áudios, apontamentos que
você pode baixar, copiar e presentear. Todo o
material é gratuito pois aqui não fazemos negócio
com a Palavra do nosso Todo Poderoso. Baixe-os,
pois o tempo já terminou.

  Vamos con�nuar com o estudo do Terceiro Céu,
mas neste caso vamos falar especificamente dos
seres viventes. Este tema tem sido controverso e,
às vezes, di�cil de entender. Bendito seja o Nome
de Yahweh. Com a mesma Tanaj, a mesma Bíblia,
para que os novinhos entendam, vamos mostrar
quem os seres viventes representam.



2

  Vamos começar com o estudo mas antes, por
amor aos novinhos, recapitular o desenho que
mostra como é o Trono. No centro está o Trono, ao
redor está o arco-íris que representa sua rachem, e
veja por tudo que está acontecendo no mundo. 

   Então aqui estão presentes os juízos, mas também
está presente sua compaixão, que tens conhecido
como misericórdia, rachamim.

 E depois encontramos os seres viventes e
encontramos também os 24 anciãos. E isto já está
ministrado e está no Canal do YouTube Shalom132,
que você pode consultar e seguir deleitando-se
com a Palavra do Todo Poderoso. Todá rabá.

   Agora, há oito dias, no Shabbat, explicamos que
os anjos não podem compreender a salvação do
homem porque nunca pecaram. Você deve ter
anotado a citação de 1Kefas (1Pedro) capítulo 1
verso 9 ao 12. Os anjos não podem compreender
nossa salvação, porque nunca pecaram. Então foi
aí que ficamos e agora estou recapitulando apenas
isto para que possamos entender. 

   Vamos para Apocalipse capítulo 7. Bendito seja
Aba Kadosh. Apocalipse capítulo 7 verso 11 e
12: “E todos os anjos, os malajim, estavam em pé ao redor do
Trono, e os anciãos, e os quatro seres viventes’’. Coloquei
esta citação para que se entenda que os seres
viventes não são anjos. “e se prostraram diante do Trono
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   No verso 13 disse: “um dos anciãos me perguntou: “estes
que estão vestidos de roupas brancas, quem são, e de onde
vem?” Eu lhe disse: “Senhor, tu o sabes” – e ele me disse:
“estes são os que saíram da Grande Tribulação. Eles lavaram
suas roupas e a embranqueceram no sangue do Cordeiro.

e adoraram a Elohim, dizendo: “Omen! A bênção, o esplendor
e a sabedoria, a ação de toda rabá, e a honra e o poder e a
fortaleza, sejam para nosso Elohim, pelos séculos dos séculos,
dos séculos! Omen”! 

 Então ainda que muitas pessoas opinam outras
coisas, aqui mostra que tem um grupo no
shamahim - e isto vamos descobrindo com cuidado.
Porque um dos anciãos, disse no verso 13 “e falou
dizendo:“estes que estão vestidos de roupas brancas, quem são e
de onde vem”? Neste caso é um ancião. Mas os anciãos
conhecem a iden�dade desta grande mul�dão.
 Conhecem a mul�dão que saíram da Grande
Tribulação. E vejam com tudo que já estamos
vivendo em vários países e vai ficar ainda mais forte.

 Agora, apesar dos anciãos conhecerem muitas
coisas, esse conhecimento tem um limite, pois eles
representam almas redimidas. Eles não são anjos e
tampouco os seres viventes. Estamos falando
sobre os anciãos. Então dissemos que os anciãos
conhecem a iden�dade desta grande mul�dão.  
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 Então, uma grande mul�dão sairá da Grande
Tribulação. Mas o que eu quero explicar agora, é
isto: apesar deles conhecerem muitas coisas, como
seres humanos e almas redimidas, o conhecimento
deles tem um limite e vamos ver qual é. Apocalipse
14 verso 3, estamos falando dos 144 mil anciãos.
Já temos um vídeo sobre os 144 mil no Canal do
YouTube Shalom132 em vídeo e em audio na
www.gozoypaz.mx.

  Apocalipse 14 verso 3 disse: “e cantavam um cântico
novo diante do Trono e dos quatro seres viventes e dos anciãos e
ninguém podia aprender o cântico senão os 144 mil que
haviam sido redimidos da terra”. Se dão conta? É outro
grupo de redimidos. Então os 144 mil estão
cantando um cân�co novo e os anciãos não
puderam aprender o cân�co. Isto é algo que me
chama muita atenção, porque o Eterno dispõe
assim. Quando eu ministrei o tema de Natzal, o
arrebatamento que, pra�camente não vai ser antes
da tribulação, porque já estão acontecendo muitas
coisas e vai ainda ficar pior e isto já dizia Yahshua
Hamashia. Eu dizia no Natzal que o Eterno tem um
tempo para cada um. Quer dizer, um plano para
cada grupo. Não estamos incluídos num mesmo
grupo.
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  Agora, vamos saber sobre os seres viventes, como
tal. Vamos para Apocalipse 4 que é o capítulo que
estamos vendo sobre como está o céu agora mesmo,
porque já estão sendo desatados os selos. Então, os
seres viventes tem semelhança a um leão. Por
exemplo, em Apocalipse 4, disse no verso 7: “era
semelhante” “o segundo era- não disse que era um leão. 
semelhante a um bezerro, o terceiro tinha rosto como de homem e
o quarto era semelhante a uma águia voando”. Estes seres
são diferentes do Livro de Ezequiel capítulo 1.
  Então, notemos isso: que é semelhante a um leão, a
uma águia. Não disse que é um leão e uma águia,
mas semelhante . “a”

  Agora, por que o Eterno permite que existem estes
seres? Ou representação, ou com estas semelhanças
de almas redimidas? Isto tem a ver com a estatura
espiritual que as pessoas alcançam, desde aqui na
terra, ou com a estatura do que é sagaz. Tem que
ver com isso. Então, quando diz semelhante ao leão,
semelhante a águia' voando, etc. tem que ver com a
estatura que cada um alcança. Lembre-se que são
seres que representam almas redimidas. Eles não
estão representando apenas eles mesmos, mas
almas redimidas. 
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  Agora, repito novamente para que entramos em
cheio ao estudo: tem semelhança e não disse que é
um leão.

  Agora, anote a frase: o que tem semelhança a um
leão. Todos sabemos que é um animal que se
considera como rei da selva, e como ataca e como
se defende, etc. Então o leão representa a repulsão
de Elohim ao pecado, por isso ele é Leão da Tribo de
Judá. Porque Yohannan descreveu-o como Cordeiro
imolado. 

 Assim como o diabo, que Yahshua Hamashia o
repreenda, é o leão que ruge e que está buscando a
quem devorar.

  E no caso da semelhança ao leão que tem repulsa
ao pecado, quer dizer que se assemelha a um leão,
mas no espiritual. Por isso disse semelhança .“a”
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  O terceiro ser vivente, tem a aparência de homem.
 O Eterno tem nos dado com o seu exemplo, a
perfeição. Ele é compassivo, é misericordioso, coisa
que o homem não é aqui na terra. Ser compassivo,
quando diz que tem a aparência de homem, não se
refere a homem varonil. Tem que ver com a
compaixão e humildade, porque  assim o Eterno
criou o Adam - que ele pecou, é outra coisa. Então a
aparência de homem significa a compaixão, a
misericórdia, a rachamim, a humildade.

   O quarto ser vivente era semelhante a um bezerro.
  Em Ezequiel capítulo 1 era semelhante a um boi,
ou um touro. Neste caso não disse boi mas disse
bezerro. Então, bezerro ou boi significa que tem
domínio próprio e são fiéis. E como é isso? Domínio
próprio e fidelidade? 

   Bom, os bois aqui na terra, para que possam levar a
cabo o ato de levar o arado, são castrados. Eu não
sabia disso porque não sou camponês mas temos
irmãos  que são e  me deram muita  luz  e
conhecimento sobre bois para eu poder preparar
este tema, com a ajuda do Eterno, é claro. Então
quando disse que é semelhante a boi, e neste caso,
bezerro, vamos saber que não alcançou a fase de ser
totalmente maduro. Vou voltar a repe�r, o boi quer
dizer domínio próprio ou fidelidade. Mas aqui em
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Apocalipse diz bezerro em vez de boi, como está em
Ezequiel, capítulo 1. Então aqui quer dizer que não
alcançou a natureza máxima. Isto é muito
importante, e vamos saber depois porque não
alcançou como se fora um boi adulto. 
  E quando disse aqui que era como uma águia
voando, refere-se a elevar-se, por isso o Eterno
coloca em Salmos e em muitas outras escrituras, na
bendita Tanaj, . É a visão que“te elevar como as águias”
cada um tem das coisas espirituais. Esta é a
semelhança . Elevar-se com as coisas espirituais.“a”
Tem pessoas que veem mais além. 

  O Eterno é perfeito e tem permi�do que a águia
tenha uma visão muito mais além do que o homem.
  Então a visão das coisas espirituais quando se
refere semelhante a águia. Mas neste caso, disse
uma águia “voando”. Quer dizer que vai elevar-se.
Sim? Vamos bem? Então já ficou explicado sobre o
leão: a repulsão que Elohim sente pelo pecado. É o
mesmo com as pessoas redimidas, repulsão pelo
pecado. O pecado dá-nos nojo.

  Sobre a semelhança do rosto de homem: o Eterno
criou Adam em humildade, em compaixão para que
fossem humilde e compassivo, no entanto, ele
pecou. Então, a descrição de “aparência de homem.”
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  O boi é sobre o domínio próprio e a fidelidade.
Agora vou explicar um pouco mais sobre isso. Mas
aqui disse bezerro, então não alcançou a natureza
máxima. Vocês anotaram isso? 

  A águia representa elevar-se e a visão das coisas
espirituais. Tudo tem um por quê.

  Agora, atenção, muita atenção ao que vou
ministrar, amados achim. Não são as mesmas criaturas
de Ezequiel 1. Vou repe�r isso por terceira vez. Não
são as mesmas criaturas, amados achim, porque os
Kerubim de Ezequiel 1 tem outra função. Agora
vamos ver. Então em Ezequiel 1 vemos boi e em
Apocalipse vemos bezerro. E em Ezequiel vemos o
rosto de uma águia e aqui vemos uma águia voando.
  Então a águia que Yohannan viu é uma águia de
perfil, por assim dizer, não só o rosto direto, mas, de
perfil: uma águia voando. Porque as águias não
voam ver�calmente, mas horizontalmente. Então,
por lógica, pensamos que é uma águia voando, por
causa do perfil. Agora, os kerubim de Ezequiel
capítulo 1, podemos dizer que são amadurecidos e
os kerubim de Apocalipse são menores, pelo que
estamos vendo e que vamos ver na con�nuação.
Então são diferentes, kerubim amadurecidos e
kerubim menores.
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  Agora, vamos para Ezequiel, amados achim,
capítulo 1, vamos para lá. Bendito seja teu Nome
Aba Kadosh, tu és Grande. Vamos para Ezequiel
capítulo 10, porque o capítulo 1 e 10 tem muitas
coincidências. Ezequiel 10 verso 20. Bom, a palavra
kerubins está na bíblia mas não está correto. Então
em Ezequiel 10:20: “estes eram os mesmo seres viventes que
ví com a permissão de Elohim de Israel, junto ao rio k'var e
soube que é kerubim’’ - não kerubins – é um erro que
cometemos, começando por mim.

  Agora, em Isaías capítulo 6, temos serafim, não
serafins, porque serafim já está no plural. Bom, com
tudo que eu acabo de explicar, desta maneira vemos
o contraste dos kerubim amadurecidos com seus
rostos de leão, águia, boi e homem, descritos no
Livro de Ezequiel, capítulo 1, com os menos
amadurecidos, porque vemos aqui o bezerro. E volto
a repe�r que a águia de Apocalipse está de perfil,
como voando. Agora, atenção, com o que vou
ministrar, amados achim. É importante notar que,
estando  o povo de Israel no deserto, unicamente
teve parte da revelação, ou seja, teve uma revelação
parcial do Terceiro Céu. Porque o Eterno não nos dá
tudo, porque não estamos suficientemente
amadurecidos para receber tudo. 
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  Então, pode anotar esta idéia:  que Israel teve uma
revelação parcial do Terceiro céu e teve uma
revelação parcial, da estatura e amadurecimento da
Palavra. Como é isso? Agora vamos ver. Vamos ficar
contentes em saber mais coisas e aplicar à nossa
vida. Se vocês se dão conta que a arca que Yahweh
mandou Moshé fazer, somente haviam dois
kerubim, não havia quatro. Então é uma revelação
parcial das coisas que estão na terra. Eles estavam
cobrindo o propiciatório no lugar kadosh, kadoshim,
lembram? Eram somente dois kerubim. Por lógica,
Yahshua Hamashia vai vir, e em breve. E, quando ele
vier e estando em Yahrushalayim, com certeza serão
quatro kerubim. Anote isso. Pois, por assim dizer, o
céu vai transladar a terra. Bendito seja Yahshua
Hamashia! Tu não podes perder isso por um pecado,
heim? Tenha cuidado, tenhamos todos cuidados.
  Como estão teus olhos? Controla-os? Tuas mãos?
Teus pés? Estão prontos para pregar? 

   Então aqui foi mostrado para Israel, algo parcial da
estatura da Palavra pois o povo não está disposto a
querer captar mais. Eu dizia há oito dias que
Yohannan chorou porque achava que não havia
alguém para desatar os selos. E eu dizia que todos
os messiânicos deveriam chorar por aprender mais
Torá. Então, haviam dois kerubim e quando Yahshua
vier, haverão quatro kerubim, sem dúvida. 
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  Agora, vamos por favor, a Ezequiel capítulo 1 e
verso 20. Todavia, há muito que ministrar sobre os
kerubim. E, se digo kerubins, perdoa-me. Há 60 anos
repe�ndo a mesma palavra. Então, Ezequiel 1 verso
20 disse assim: “para onde o espírito quisesse ir, os seres
viventes iam e as rodas moviam-se atrás deles, porque o espírito
dos seres viventes estavam nas rodas’’. São outros seres.
  Espírito é igual a Palavra de Elohim. O Ruach
HaKodesh. O Espírito e a Palavra de Elohim, são uma
só! Não há trindade. Bendito é Yahshua Hamashia.
  A palavra espírito estava em minúsculo, lhes
dizia:  É a representação da‘’para onde deveria se mover?’’
Palavra de Elohim, de Ruach HaKodesh. Agora, cada
um dos kerubim, na visão de Ezequiel, era levado
por uma roda. Por sua vez, a carroça era levada por
uma grande roda. Vamos entendendo? Esses são
outros seres. Agora, em Ezequiel 10, vamos para lá,
Ezequiel 10 verso 10 ao 13, disse:“quanto a sua
aparência, as quatro rodas eram de uma mesma forma, como se
estivera uma dentro da outra. Quando andava, podiam ir para
qualquer direção sem que rodassem para se mover; em vez disso,
para onde a cabeça dos kerubim olhava, elas se movimentavam
sem rodar. O corpo inteiro deles, incluindo suas costas, mãos e
asas, e também as rodas, eram cheios de olhos ao redor em suas
quatro rodas. Aqui te remete  a Apocalipse, mas não
são os mesmos seres. Certo? Então vemos que as
rodas eram feitas de quatro raios. Depois vou mostrar
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na tela um desenho para que fique mais claro, pois
em um simples desenho se aprende muito mais.
  Agora, vimos outro dia que Kerubim está no plural
e, kerub, muitos tem dito que é uma palavra que
vem do la�m e que significa touro. Não, kerub vem
de karob, em hebraico, e quer dizer “aproximar-se de”
e por isso são os sacri�cios de korban. Quem
lembra? Foi ministrado nas Parashot da Torá. Para
aproximar-se de Elohim, necessitava deste sacri�cio.
 Mas agora temos acesso ao  lugar kadosh,
kadoshim pelos méritos de Yahshua Hamashia.

  Então, vejamos, para ficar um pouco mais claro,
mas ainda falta muito. Os kerubim, por assim dizer,
descrevem a estatura conforme a Palavra de Elohim.
  Vamos pôr um exemplo: se te ministra a Palavra de
Elohim, tu obedeces. Se te diz mais Palavras, tu a
obedeces. Então te elevarás como as águias. Se
aborreces o pecado, és semelhante ao leão. Se és
compassivo, és um verdadeiro homem, ou no caso,
mulher. E no caso de bezerro, vou agora explicar,
porque é muito interessante. Anotaram que é
conforme a estatura da Palavra? Se dá a Palavra para
uma pessoa e ela não obedece, essa pessoa nem
sequer é salva, porque a salvação é por obediência
por Yahshua, pelo seu sangue. Não tanto pela
obediência, mas que nós entendemos que Yahshua
derramou seu sangue e lhe obedecemos porque ele
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é autor da salvação para todos aqueles que lhe
obedecem: Hebreus 5:9. É assim? Então, uma coisa
leva a outra. Então os seres viventes representam
pessoas redimidas e de acordo com a estatura da
Palavra. Segundo o que tu tens te comportado aqui,
então serás representado lá em cima.

  Os seres viventes representam os raios da roda
celes�al. Por isso fiz esse desenho: os seres viventes
representam os raios da roda celes�al. O Eterno é
Todo Poderoso, Ele não necessita dos kerubim mas
ele nos inclui. E esta roda com tudo e todos, é
movida pelos seres viventes de Ezequiel 1. Agora,
veja por favor este diagrama:
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  Lembram do slide que mostramos há oito dias?
Quantos lembram? HalleluYAH! Então, é assim:
vejam como vou virar a folha: 

  Assim está, numa expansão que é o firmamento, e
aqui estão os outros seres viventes, de Ezequiel
capítulo 1. Há uma expansão. Quantos quilômetros?
não sabemos. Não sei se expliquei bem. Sim? Vamos
ver um pouco mais. Os seres viventes que estamos
vendo aqui representam a roda celes�al. Os 24
anciãos estão ao redor da roda. 

  Agora, quem são os seres viventes?

Nº1: não são nenhum �po de animal. Não é que
seja, leão, águia voando, bezerro, não. Não são
animais.
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Nº2: representa pessoas redimidas, isto tu já anotastes.

Nº3: representa, lógico, pessoas redimidas e claro,
pelas pessoas que foram salvas pelo sangue do
Cordeiro, que é Yahshua Hamashia.

Vamos bem? Posso con�nuar?

Nº4: são crentes que tem crescido, por assim dizer,
até certo nível. Não há vacilo na visão de Ezequiel.

 De acordo? Agora, permita-me que vamos
novamente para Apocalipse 5, verso 8. E as orações
são acumula�vas sabes? São acumula�vas. Se tu
oras mais, vai se acumulando, mas não oramos
muito por orar, mas sim, sabemos para quê oramos.
  Vamos para Apocalipse 5 verso 8: “ao tomar o Livro,
os quatro seres viventes e os 24 anciãos prostraram-se  diante do
Cordeiro. Todos tinham harpas e taças de ouro cheias de
incenso que são as orações dos kadoshim. Orações
acumuladas! HalleluYAH?

  “E cantavam um novo cântico - isto já foi ministrado
há oito dias - “Tu és digno de abrir o Livro e quebrar os
selos; pois foste imolado e com o teu sangue tu tens nos redimido,
almas redimidas para Elohim, pessoas de toda linhagem, língua
e nação. E nos tem feito para nosso Elohim, reis e kohanim e
reinaremos sobre a terra’’. Bendito seja Aba Kadosh.
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  A go ra ,  o s  s e re s  v i ve nte s  re p re s e nta m
simbolicamente, aqueles que alcançaram um certo
grau de amadurecimento, aqui na terra. Repito, os
seres viventes representam simbolicamente, que
alcançaram certo grau de amadurecimento, em
estatura, de como reinar em suas próprias vidas,
porque tem que começar por alguém. Isto é muito
importante. Até aqui vamos bem? Agora, como é
isto, de começar a reinar por suas próprias vidas?
  Bem, é sobre o mundo, a carne e satanás, que
Yahshua Hamashia o repreenda! Simbolicamente,
tem representado, aqueles que tem podido vencer o
mundo, a carne e o diabo. Que �veram tentações,
mas não caíram. HalleluYAH! Muita atenção agora
ao que vou ministrar: unicamente aqueles que
podem governar sobre seus próprios espíritos, são
capazes de tomar governança, na vida de outros.
  Vou voltar a repe�r e não anotem, todavia:
unicamente aqueles que podem governar sobre
seus próprios espíritos. Ou seja, eu controlo meus
olhos, controlo minha mente, controlo meus
pensamentos, com a ajuda de Yahshua Hamashia,
controlo minhas mãos, controlo meus pés. Então,
unicamente aqueles que podem governar sobre
seus espíritos, são capazes de tomar governança na
vida de outros. Por isso temos visto tanto fracasso
na história. Ou por exemplo, gente que é nomeado
roeh e falha, ou anciãos e falham, pois não puderam
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governar sobre suas próprias vidas, seus próprios
espíritos. Como vai governar sobre os demais?
  Agora, sim, anote, porque é muito importante e,
por tudo que vamos estar ministrando.

  Anotaram tudo? Agora, leiam todos, a uma só voz
e forte. Lembrem-se: com temor. Não apenas com
um “eu sinto, por favor, guarda-me”e depois segue o

  Vou ditar: unicamente aqueles que podem governar
sobre seus próprios espíritos, são capazes de tomar
governança sobre a vida de outros. HalleluYAH? Sim?

mesmo, não! Aqui não se ministra assim. Devemos
ler bem, devemos estar bem apresentados, amar o
Eterno sobre todas as coisas etc. Sublinhe essa frase.
 Eu não poderia falar aqui se não �vesse autoridade.
 Temos que ter autoridade, temos que ter san�dade
para abrir a boca. Unicamente aqueles que podem
governar sobre seus próprios espíritos podem
governar a vida de outros. Então vemos que os
seres viventes e os 24 anciãos, mas neste caso, os
seres viventes, estão ministrando como kohanim,
sacerdotes, para que os novinhos entendam. Eles
estão ministrando assim, se tu dás conta, em
Apocalipse 5 verso 8 ao 10, eles estão ministrando
como kohanim, no lugar kadosh, kadoshin! No céu!
Por que eles tem esse privilégio? E lembre-se que
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são representantes, ou simbolismo de. Eu quero
estar lá! Ao lado de Yahshua! E vocês também! Ou
queres estar escondido, cuidando para que não te
vejam, porque andas mal. Não! Queremos estar com
Yahshua, não por orgulho, Ele é nosso salvador! Ele
é nosso  Mashia! Queremos vê-lo, queremos beijar
os seus pés, queremos estar debaixo de seu bendito
talit! Ou queremos estar escondidos? Eles estão
ministrando como kohanim, por isso são kerubim,
de karov, de 'aproximar-se de'. Eles estão mais
próximos do Trono que os anciãos, como vimos no
slide há oito dias.

  Se vocês não viram os temas anteriores, busquem o
tema do Terceiro céu que está no Canal do Youtube
shalom132. Vejam e gozem-se.

  Por que estão ministrando como Kohanin, como
sacerdotes, como ministros do Eterno? Porque eles
aprenderam uma coisa: a estar debaixo do governo
de Yahshua! Desde daqui! Para eles não foi uma
carga. Eles aprenderam a estar debaixo do governo
de Yahshua Hamashia! Para eles não foi carga,
amados achim. Para eles é uma delícia! Igual para nós.

  Omen? Agora, muita atenção no que vou con�nuar
ministrando. Tudo isso é simbolismo, lembra?

.‘’semelhante a’’, ‘’semelhante a’’
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  Vou colocar um exemplo: em Apocalipse 5,
Yohannan viu Yahshua não como um leão da tribo
de Judá mas sim como um Cordeiro imolado. Isto é
um simbolismo. Não sei se estou conseguindo
explicar.

   Yohannan não viu Yahshua como o leão da tribo de
Judá, mas os anciãos, sim. Verso 5: “e um dos
anciãos me disse: “eis aqui o Leão da tribo de Judá, a raíz
de David que venceu para abrir o Livro e desatar seus selos’’,
mas Yohannan não viu isso. No verso 6 diz: ...estava
em pé um Cordeiro, como imolado”. Bendito é Yahshua
Hamashia.

  Apocalipse 5 verso 5 disse: “e um dos anciãos
me disse: “eis aqui o Leão da tribo de Judá, a raíz de David
que venceu para abrir o Livro e desatar seus selos”. Verso 6:
“e olhei, e eis que estava no meio do Trono e dos quatro animais
viventes e entre os anciãos estava em pé um Cordeiro, como
imolado”. Isso é simbolismo. Então o mesmo é para os
seres viventes: um simbolismo.

  Vejam, quero chegar nisto: Se tu e eu - todos
somos obedientes  a Yahshua, é aí que começam as
visões, os sonhos, as revelações. Não importa que
depois nos chamam de loucos. Mas que as visões
sejam autên�cas. Não dizer “eu sou profeta” isso
não serve, não deve ser assim. Não, não. Eu já disse
que o Eterno envia seus profetas de uma maneira
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velada. Jeremias não chegou e disse: “Eu sou o
profeta Jeremias, vou falar assim.”- não, ele não
disse isso, leiam o Livro de Jeremias. Agora,
sabemos que Elohim aborrece o pecado. Nós
também temos que repudiar o pecado. Se alguém
aqui não repudia o pecado, não és de Elohim, és
de hasatán, igual aí! Ou seja, Elohim aborrece o
pecado, por isso é o leão da tribo de Juda. Então nós
repudiamos igual.

  O Eterno repudia as más a�tudes das pessoas, nós
também repudiamos as a�tudes sujas das pessoas.
 Nós repudiamos todos os que são espíritos 
imundos, tudo que é bruxaria, fei�çaria. E, se tu
amas, por isso é tão importante dizer aqui nesta
kehila: não à cábala! 

  Então nós repudiamos as más a�tudes das pessoas,
repudiamos o pecado, repudiamos os espíritos
imundos, por isso o Eterno os mandou para os
porcos, e vamos estudar sobre isso num tema mais
profundo. A idéia é essa: se somos de Yahshua
repudiamos o que ele repudia, simples assim. E tu já
tens o tema sobre as caracterís�cas de como é um
salvo.
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   E não olhar para os demais e estar julgando-os,
como disse nosso Adón, mas olhar primeiro para
nós, como disse Isaías 58. Vamos para Ezequiel 1,
amados achim, no verso 26 e 27: “e sobre a expansão que
havia sobre suas cabeças, vi a figura de um Trono. A expansão
é o firmamento’’.

  Quantos quilômetros? Não sabemos! Ou será
cen�metros? Não disse! Metros, quilômetros,
milhas? Não sabemos! “E sobre a expansão que havia
sobre suas cabeças, havia a figura de um Trono que parecia
uma pedra de safira, e sobre o Trono havia um semelhante ao
homem sentado sobre ele”. Por isso lhes disse que
Yahweh é Yahshua Hamashia e há oito dias disse
que este capítulo não se lê nas sinagogas judias
ortodoxas.

  Verso 27: “e vi uma  aparência como de bronze refulgente,
como aparência de fogo (sobre isso vou explicar depois em outro
tema) pelo interior dele e ao redor, desde o aspecto dos seus
lombos, e daí para cima; e vi que parecia como fogo ao redor’’.
  E depois explica como viu o arco-íris mas não viu
como Yohannan, lembram? Em Ezequiel 10:1 disse
o seguinte: “então olhei, e vi  que estavam sob a expansão
que havia sobre as cabeças dos kerubim, como uma pedra de
safira que parecia semelhante a um Trono que se mostrou sobre
eles’’. 
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  Agora, me perdoe se os levo de um lado para o
outro, mas vamos para Ezequiel 1 verso 22 disse:

.“e sobre as cabeças dos kerubim havia uma expansão”
  Te dás conta? Um espaço. Não são os mesmos
seres. “com uma aparência de cristal estendida sobre suas
cabeças”. Ainda que esse verso te remita à Apocalipse,
não é o mesmo. “E debaixo da expansão, estavam suas
asas direitas, estendiam-se uma à outra; cada uma tinha duas
asas que cobriam seu corpo. E ouvi o som de suas asas como o
som de muitas águas, como a voz do onipotente (sobre isto
vamos ministrar depois) como o ruído de um exército;
quando paravam, baixavam suas asas. E ouvi uma voz vinda
de cima da expansão, que estava em cima de suas cabeças’’.

 HalleluYAH! Agora, quero esclarecer um pouco
mais. Vejam, vamos para Apocalipse 4, amados achim.

  Preste atenção um pouco aqui. Vou repe�r para
que fique mais claro. Voltamos ao desenho. Está o
Trono, o arco-íris, que significa compaixão, os seres
viventes e os 24 anciãos. Então coloco a folha em
horizontal e então temos a expansão, o espaço, mas
não sabemos quantos quilômetros tem, e então
estão os demais seres viventes. Então, tem uma
roda e dentro da roda tem outra roda, mas lembrem
que está o Trono e debaixo o firmamento, a
expansão.
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  Alguém pode dizer isso: “eu não entendo roeh,
como está isso”? mas digo: o que entendes é viver
em san�dade, isso tu entendes e que o pecado é
aborrecível e se pecas vais pro inferno e se te
comportas em san�dade, o Eterno te salva pelo seu
sangue. 

  HalleluYAH! Porque a salvação é uma salvação
obediente. Atenção, disse em  Apocalipse 4:6: “e
havia diante do Trono como um mar de vidro, semelhante ao
cristal. E junto ao Trono e ao redor do Trono, quatro animais
cheios de olhos, por diante e por detrás’’. Tremendo! Agora,
preste muita atenção. Disse o verso 8: “e os quatro
animais tinham, cada um deles seis asas, e por dentro, estavam
cheios de olhos; e não cessavam nem de dia e de noite, dizendo:
kadosh, kadosh, kadosh, é o Adón nosso Elohim, O Todo
Poderoso, o que era, e que é, e que há de vir’’. Atenção, está
falando de olhos e são simbolismos. Quando
ministrei sobre Livro de Ezequiel disse que fala da
onisciência, ou seja, o Eterno sabe tudo.

  No entanto, em Apocalipse 4, lembrem que são
almas redimidas. Então tudo isso é simbólico.
  Recordem o tema que dei na quarta-feira que já
está no canal do YouTube Shalom132 que in�tulei
“Existe Lilith”? Não te espantes, não estou
invocando nenhum demônio. Então, vejamos, os
olhos são simbólicos. Temos que entender isso. Os
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olhos, que significam os olhos? Nos revelam as
coisas fisicamente, mas também falam de
discernimento. Agora vamos ver, é muito diferente.
Então quando tu percebes que não fostes bem visto
por uma pessoa, e dizes: “me olhou com olhos de
ódio”. Como é isto? Como mas�gamos isso? Com
isto estás me dizendo um simbolismo. Se procuro
uns olhos de ódio, não encontro nenhum olhos de
ódio. Mas é pela maneira de olhar.

  Tu podes dizer também “com olhos de amor”
porque me deu um sorriso, e os olhos não sorriem.
   Ou com olhos de compaixão, é diferente de olhos
de amor. Mas como é isso? Olhem quantas coisas.
Então aqui os olhos são simbólicos. Anotem isso: me
olhou com olhos de amor, com olhos de ódio, com
olhos de compaixão. Mas também é uma linguagem
figura�va mas aqui os músculos do rosto intervém. 

  Os seres viventes tem muitos olhos mas vamos
tomar seis pares, nada mais. Porque nada mais que
seis pares? Porque te disse que é simbólico.
   Lembrem que são almas redimidas mas em Ezequiel
não são almas redimidas, mas refere-se a onisciência
que tem Elohim.
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  Vamos tomar seis pares: dois na frente, dois atrás e
dois dentro. Bendito seja Aba Kadosh.

  Em Apocalipse 4:8:“e os quatro animais tinham, cada um
deles seis asas, e por dentro, estavam cheios de olhos”; Por
dentro, por dentro! Agora vamos saber algo bem
interessante. Há muito tempo, estava eu falando
com uma pessoa que pregava e ele me dizia
isto: ‘’bom, como Deus fez umas criaturas tão raras
e tão feias’’? Mas não, não é assim. 

  É tudo simbólico. De acordo? Sim? “semelhante a
leão”, não disse leão, ou disse?

  Os Olhos da frente: são olhos que veem
profe�camente, porque se vê o futuro. E não estou
falando de adivinhação. “E então Abraham viu o
galardão” – como o viu? Com os olhos da frente. É
um simbolismo. Tu estás vendo o futuro. Não é uma
bola de cristal, uma bruxa, não! É um simbolismo,
profe�camente! 

  Olhos detrás: está relembrando, uma lembrança ou
uma memória. HalleluYAH? 

  Olhos por dentro: como é possível alguém ter olhos
por dentro? Está falando de escru�nio, internamente.
De acordo?
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  Bom, os olhos na frente: Abraham viu o galardão.
Moshé viu o galardão. Jó viu o galardão. Então os
olhos na frente são para ver exemplos e galardões.
  Exemplo! Isto está na Tanaj. Eles viram com os
olhos profé�cos. É simbolismo, amados achim.

   Agora, os olhos detrás: tu mesmo tens dito para
teus filhos, ou eu mesmo tenho dito: “não olhes
para trás, olhe para frente” – é um simbolismo, é
uma maneira de falar. Ah, pois tu com a mente e eu
com a mente, não com a inteligência (este assunto
está no tema 'Profundidade da mente'). Lembra de
como te resgatou o Eterno, então tu começas a ver
com os olhos detrás: as memórias, refere-se a isso!

  Não olhes para os teus pecados passados, porque 
hasatán pode colocá-los novamente atra�vos. Não
olhes para trás, olhe para adiante. Como? Tens
olhos atrás e na frente? Simbolicamente sim. Então,
olhemos para adiante.

  De acordo?  Se queres, anote-o, não olhes teus
pecados passados, porque hasatán pode colocar
atra�vos e podes voltar a cair. Porque não foi
totalmente apagada a concupiscência. Isto é muito
profundo mas é lindo conhecer. HalleluYAH! Omen?
  Muitas vezes tenho te dito: ‘’não olhes para trás,
lembra de onde o Eterno te �rou’’ etc.
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  E, se eu te digo: ‘’não recorras a uma coisa que um
dia deixastes’’, é simbólico! Ou vais recolher o pecado,
pegando-o manualmente? Não, é na memória.

  Anote-o: não recolhas uma vez que deixastes. Isto
é para � e para mim também e para todos. Não
recorras uma vez que deixastes. Como o recorrerias
se não o vês? O vês com a mente, com a memória.
  De acordo? Sim? São olhos espirituais, lembra que
os seres viventes são almas redimidas. Bendito seja
Yahshua Hamashia.

  Agora, se olhamos para trás não é para recorrer o
que deixamos, mas para nos manter humildes,
vendo de onde o Eterno nos �rou.

HalleluYAH! Bendito seja Yahshua Hamashia.

  Também podes olhar para trás para ver o tanto que
você cresceu. Mas é melhor não olharmos, senão
caímos no orgulho. Mas se olhamos de onde O
Eterno nos sacou é para reconhecer. Estamos indo
bem até aqui?

  Olhos por dentro. Veja, tu sonhas e olha os sonhos.
Como? Com os olhos de dentro, e é do espírito. Não
olhamos com esses olhos, senão os que usam
óculos, sem eles, veriam o sonho todo borrado e
teríamos que dormir com os óculos. Nós vemos os
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sonhos claramente, com que olhos? Com esses?
Não! Com os olhos de dentro. São os olhos do
interior, não é cábala. São olhos com os quais
olhamos os sonhos, olhos internos. Bendito Yahshua
Hamashia. E quando uma pessoa se consagra ao
Eterno, por isso eu digo: consagra-te todo, deixa
tudo. Se deixas tudo, o Eterno vai te revelar mais
e mais. E agora já tens conhecimento. 

  Agora, antes de seguir adiante, Bendito seja Aba
Kadosh. Agora adiantamos bastante mas ainda
faltam as asas. Porque os seres viventes tem asas -
ou não? Sim? Tem asas? Tem certeza? Então, o Livro
de Apocalipse é di�cil de entender? Sim, é di�cil de
entender. Mas se nós prestamos atenção. Agora,
tens algo precioso para meditar na noite não? Então,
para que servem os olhos internos? Já vimos que é
para ver os sonhos, o interior. Por isso quando te
digo: “olhe, como estás?” mira-te, como estás? Tens
que u�lizar os teus olhos. Quais? Os da frente, os
detrás ou os de dentro? Os de dentro! Escru�nar!
Bendito seja Aba Kadosh! 

-o-
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Os Seres Viventes – parte 2

Traduzido do vídeo gravado pelo roeh
Dr. Javier Palacios Celorio

em 12/09/2017

   Farei uma oração. Aba Kadosh, Yahshua Hamashia,
fale-nos, Bendito Yahweh t'zebaot. Queremos ouvir
tua preciosa voz, não a voz do homem, Aba, e o que
aprendamos, levaremos por obra. Todá rabá, Yahshua
Hamashia, Omen v'Omen.

  Sou seu servidor quem fala, Dr. Javier Palacios
Celorio, roeh da kehila Gozo y Paz, em Tehuácan,
Puebla, México. Neste momento, está parecendo
na sua tela, a nossa página na internet
www.gozoypaz.mx e o canal no YouTube
Shalom132, que você pode consultar. Há vídeos,
áudios, apontamentos  que você pode baixar,
copiar e presentear. Todo o material é gratuito
pois aqui não fazemos negócio com a Palavra do
nosso Todo Poderoso. Baixe-os, pois o tempo já
terminou.
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  Amados achim, estamos a alguns dias de começarem
as festas, pra�camente uns 10 dias e estaremos na
festa das Trombetas, bendito seja Yahweh e depois
virá a reconciliação de Yom Kippur e depois a
Grande Festa de Sukot. E nós devemos estar bem
conscientes de como está agora o Terceiro céu, por
isso iniciamos esta ministração há oito dias e vimos
o que estão fazendo os seres viventes e os anciãos.
  Os selos já estão sendo desatados pelo nosso Adón
Yahshua Hamashia e temos que estar bem
conscientes do que já começaram a acontecer no
mundo. Portanto, guardem-se todos em san�dade e
alegres, não vivendo em terror, porque isso é muito
mal e não leva as almas a nada. Vamos recapitular
algo que dissemos ontem para que os temas fiquem
entrelaçados.

  Dizia eu ontem que está escrito na bendita Tanaj
que os seres viventes tem olhos e olhos por todos os
lados. Olhos por detrás, olhos por dentro, na frente,
profe�camente falando. Os olhos atrás que
significam a memória, os olhos de dentro que é o
escru�nio, ou melhor: ao olhar-se para dentro,
como no caso, os sonhos, olhamos os sonhos. Nós
temos que u�lizar o que o Eterno nos tem dado,
pois o Eterno nos vai dar muito mais do que
podemos pensar. Se está revelando tudo isso a essa
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velha kehila Gozo y Paz, local e mundial é porque ele
vai nos cobrar. Ele não vai cobrar pelo que não deu.
Se ele não �vesse dado toda essa revelação, ele não
cobraria, mas agora ele vai cobrar. Então, nós
devemos u�lizar nossos olhos �sicos, espirituais,
somente para coisas boas, posi�vas, santas, para
que se entenda. 

   Agora, vemos que não é pecado termos como alvo,
os galardões. Moshé, Abraham e no caso também
de Jó, olharam para os galardões. Nós também
devemos olhar para os galardões. Certamente os
homens atuam por recompensas. Fazemos isso com
as crianças, dizemos que “se fizeres isso, vou te dar
um doce e se não fizeres, te darei umas palmadas,
ou simplesmente não vou te dar doces”. Então fica
sem uma recompensa. Essas recompensas são boas,
não quer dizer que sejam más. No entanto, vamos
saber em outros temas que tem pessoas que só
fazem as coisas com recompensa e isso é mal. 

   Nós temos que amar o Eterno não por terror e
tremor que acaba de ter aqui no México mas sim
porque Ele é grande e merece toda a adoração. As
pessoas que amam e começam a cantar mais e
aplaudir mais e depois ficam com medo, com pânico
por causa do terremoto, essas pessoas são hipócritas,
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não creem em nada, em poucos dias ou em
segundos deixam de adorar o Eterno. Ele merece
toda a adoração, em qualquer momento.

   Agora, ontem também anotastes algumas frases
que ditei que “não recorra para coisas que já
deixastes”. Se já deixastes o pecado - já ministrei em
outras ocasiões, não temos que carregar o saco dos
pecados. Isso é muito mal, é hediondo, é imundo.
  Não temos porque recorrer ao lixo. É como se
deixasse acumular o lixo na casa e depois de 2-3 dias
fica muito mal, fica cheia de larvas, de moscas, de
podridão e isso se chama deus belzebu, que Yahshua
Hamashia o repreenda. Não façamos isso. Se não
acumulamos lixo na casa, os que tem consciência
disso, por que acumularmos na alma? Ou por que
acumular para seguir pecando, não tem caso! 

  Agora, dizia eu que olhemos para trás para que nos
mantenhamos humilde para ver de onde o Eterno
nos �rou. Dizia eu que os seres viventes são
representação de almas redimidas e isso quer dizer
quanto a estatura que foi alcançado em Yahshua
Hamashia. Por exemplo, nós aprendemos a discernir
com nosso coração, com nosso pensamento, nossa
inteligência. Então, nosso Adón Yahshua Hamashia,
na questão dos olhos, voltando um pouquinho ao 



34

assunto dos olhos. Se olhamos nossas faltas e
dissemos “falta eu me arrepender disto, estou
descuidando da oração, estou descuidando do
controle de meus olhos, de minhas mãos, não estou
fazendo o que é correto”.

  É bom que nos corrigimos a nós mesmos. Yahshua
Hamashia disse que não podemos �rar o cisco do
olho do irmão, se temos uma trave no nosso próprio
olho, está escrito? Então vejamos isso. O Eterno
Yahshua Hamashia está referindo-se aí aos olhos.
Ser espiritual e aprender a discernir isso: ver seu
próprio coração. Há um tempo, eu disse que o
número 3 - não tem nada a ver com cábala, aqui não
ministramos isso - significa a plenitude enquanto a
presença dele mesmo, Elohim. Por isso, disse no
Livro de Oséias que ele feriu e que dará vida depois
de dois dias, quer dizer, depois de dois mil anos e
logo já vamos entrar no milênio, em menos de 10
dias, estaremos no novo milênio. 

  Em Êxodo 19 vimos como o Eterno disse à Moshé
que lavassem suas roupas e que não es�vessem com
suas mulheres porque no terceiro dia Ele desceria e
eis que na madrugada do terceiro dia, virá Yahshua
Hamashia. Por isso Ele quis tomar, por  assim dizer,
uma representação, como simbolismo, três pares de
olhos: os da frente, os detrás e do interior. Temos
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visto porque os seres viventes de Ezequiel 1 tem
uma cara semelhante a um boi e porque em
Apocalipse 4 tem uma cara semelhante a um
bezerro. 

  Vamos, por favor, a Apocalipse 4, e agora mesmo
esta dúvida vai ser esclarecida. Bendito seja Aba
Kadosh. Bendito seja Aba Kadosh e sua compaixão é
eterna. Disse aqui em Apocalipse 4: “o primeiro ser
vivente era semelhante a um leão, o segundo era semelhante a um
bezerro, o terceiro tinha rosto como de homem e o quarto era
semelhante a uma águia voando’’.
  E em Ezequiel é semelhante a um boi. Por quê eu
disse bezerro e não boi amadurecido? Dizem os que
conhecem o campo, que tem que castrar os bois, e
desta maneira são mais obedientes. Mas não deve
ser feito, não deve mu�lar a obra do Eterno. Eles
dizem que fazendo assim, o boi fica manso e não se
rebela tanto. Por isso, dá o exemplo de Rav Shaul,
mal chamado Pablo: “porque me persegues? Dura
coisa é recalcitrar contra os aguilhões”, os chutes
contra os aguilhões, se lembram disso? Porque os
bois naquele tempo não eram castrados.
  É dizer: é seguir Torá. É como os cachorrinhos que
cortam o rabo. Não tem que cortar porque serve
para dar direção e outras coisas. Mas as pessoas
dizem, é assim, é de costume cortar o rabo do
cachorro.
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   Não tem que cortar pois por um mo�vo o Eterno
assim o fez. Agora, o fato de que seja um bezerro
quer dizer que não alcançou um amadurecimento
espiritual total. Mas como isso, se estão no céu?
Mas agora vou explicar isso, se quiser anote-o. Não
alcançou uma altura total. Como não alcançou a
altura total e está no céu? Agora vou explicar o
seguinte: a única explicação que eu encontro, se
tens uma outra me diga para agregarmos ao tema,
conquanto concorde perfeitamente bem com o que
vimos ministrando desde o princípio. A verdade é
essa: por mais espirituais que sejamos, sempre
haverá uma queixa. É dizer: o povo murmurou
contra Yahweh, murmurou contra Moshé e contra
Aarón. Era um povo murmurador, porém não todos.
No entanto, por muito espiritual que uma pessoa
seja, se tem uma dor em seu corpo ou inclusive na
alma, se queixa, nos queixamos e eu me incluo. Não
nos queixamos contra o Eterno. De uma maneira ou
outra, nos queixamos de algo. Então, nem todos
conseguem levar suas cargas sem se esquivar. Isso
eu gostaria que anotassem. Por isso aqui é como um
bezerro. Lembrem que é uma representação de
alma redimida, não são anjos. Os anjos são
perfeitos, nós não ! Então, nem todos conseguem
levar suas cargas sem esquivar-se.
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  Uf! O Eterno pede muito, Ele pede tudo! Ele quer
domínio próprio. Então vão amadurecendo e desta
maneira, tem um domínio próprio e daí tem os
frutos do Ruach HaKodesh. Então aqui tem a
explicação do bezerro porque nem todos nós
levamos as cargas sem esquivar-nos. Sim, anotaram
tal qual?

  Esta é a única explicação que encontro. Não
encontro outra explicação. Por muito espiritual que
uma pessoa seja, pode dizer: “estou cansado”. Mas
se não dissemos isso, talvez pudéssemos ter mais
pontos a nosso favor, e também se não dissermos:
“estou com dor aqui”, também poderíamos ter mais
pontos a nosso favor. Ou se nos queixamos por ter
tal ministério, então, sejamos todos honestos - aqui
não há hipócritas - ou sim? Não deve haver.

  A idéia é essa: de uma ou outra maneira, todos nos
queixamos. Se tu vês as mentes mais altas como
Moshé, como Elias, como Rav Shaul, como Kefas, etc.
todos se queixaram. Não estou cri�cando os servos
de Elohim, heim? Moshé por exemplo, dizia: “eu não
sei falar” estava se queixando, dizendo: “eu não
quero ir, manda outro”. Tanto Moshé como Jeremias
disseram isso. Se esses servos do Eterno que �nham
uma altura bastante grande, se queixaram, o que
podemos esperar de nós?
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  Então, vejamos, por algum mo�vo o Eterno nos
está revelando tudo isso, sendo que vai se desatar a
Grande Tribulação, muito forte, então não nos
queixemos e será melhor, teremos mais pontos a
nosso favor. Aprendamos isso hoje: a não nos
queixarmos. E cada vez que vamos abrir a boca para
queixar-nos, começando por mim, é melhor
mordermos a língua, então cresceremos mais
espiritualmente. HalleluYAH!

 Então, em poucas palavras, este ser, esta
iden�dade, esse simbolismo de bezerro não está,
todavia, amadurecido - não está! O Eterno exige-nos
por completo. Disse aqui em Apocalipse 4, verso 8:
“os quatro seres viventes teriam cada um, seis asas repletas de
olhos” e na sequência diz que exaltavam  o Eterno.

  Então vamos explicar sobre as asas. A primeira vez
que foi mencionado sobre asas foi em Isaías capítulo
6 como Serafim, não Serafins, como aprendemos
errado. Bendito seja Yahshua Hamashia. Então em
Isaías 6 começa a falar sobre Serafim e eles tem
asas. Os Kerubim de Ezequiel capítulo 1, lutam nas
alturas. Gostaria que vocês anotassem isso. Os
Kerubim de Ezequiel 1 lutam nas alturas.

  Vamos ver sobre isso agora. A bendita Tanaj mostra
em Ezequiel 1 os Kerubim na carroça de Elohim,
descendo, levando a carroça de Elohim para ministrar
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juízo ao pecador. E naquele tempo, para a ímpia
Jerusalém. Esta é a função que Ezequiel estava vendo
no capítulo 1. Então mostra os Kerubim trazendo a
carroça de Elohim, descendo para ministrar duas
coisas: juízo ao pecador e também a ímpia Jerusalém.

  Estão entendendo? Isto está claro em Ezequiel
capítulo 1 e também já está ministrado no canal do
Youtube shalom132  em vídeo e na página
www.gozoypaz.mx em áudio sobre o Livro de
Ezequiel. São somente sobre os Kerubim. Agora,
muita atenção, os Serafim combatem contra a
imundícia dos crentes, nem sequer tem a ver com os
ímpios.

  E agora vou ministrar coisas profundas, amados achim. 

  Então os Kerubim de Ezequiel capítulo 1, trazem a
carroça e se tu lês vais entender claramente: está a
carroça, o Trono, o arco-íris, os seres viventes, que já
vimos em Apocalipse 4, depois os 24 anciãos e
embaixo tem uma expansão, depois estão os
Kerubim de Ezequiel 1 e são eles que movem a
carroça de um lado a outro. Então vimos que a
carroça tem rodas.

  Os Serafim combatem a imundícia dos crentes.
Como podemos comprovar isto? Exemplo é em
Isaías 6. Um Serafim toma um carvão  aceso do altar
e toca os lábios do profeta Isaías, Yesha'yahu, e
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então Isaías desta maneira, pôde falar. Falar a
Palavra do Eterno para Israel, em primeiro lugar. Que
isso fique bem claro para o que vou ministrar  em
con�nuação. Então, um dos Serafim toca a boca de
Isaías. Lembrem sobre isso em Isaías 6? Sim ou não?
  Bom, ele toca a boca de Isaías e é para purificá-lo e
para ungí-lo. Por favor, isso é muito importante.
  Vamos para lá para que fique bem claro. Vamos à
Isaías, rápido amados, Isaías 6 é muito importante.
  Que todos estejamos no mesmo Espírito, Ruach
HaKodesh, para entendemos claramente. HalleluYAH!
  Isaías 6, verso 5: “Então eu disse: “Ai de mim que sou um
morto, porque sendo eu um homem imundo que habita no meio
do povo que tem lábios imundos, vi com meus olhos o rei,
Yahweh dos Exércitos.”
  Por isso, dizia eu, que este capítulo quase não se lê
nas sinagogas judias ortodoxas. Porque Yahweh é
Yahshua Hamashia. Verso 6: “Um dos Serafim voou até
mim com um carvão aceso tirado do altar com uma tenaz e
tocando minha boca, disse: “eis que isto tocou teus lábios e foi
embora tua culpa e o teu pecado foi limpo.” Depois ouvi a voz
do Adón, dizendo: “A quem enviarei? Quem irá por nós?”

Está falando com os malajim, não com a trindade.
“Então eu respondi:“eis-me aqui; envia-me!” Ele disse:“anda e
diga a este povo: sim, vocês ouvem mas não entendem.”
(Estas palavras foram pronunciadas pelo mesmo
Adón Yahshua Hamashia, quando estava na terra).
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  Os Serafim combatem contra as imundícias dos
crentes. Agora o que vou lhes dizer, pareceria como
que estou ensinando que invoquem anjos. Mas,
não! Nós invocamos Yahweh, quem é Yahshua
Hamashia. E ele, por sua imensa compaixão, vai
mandar um anjo, ou um Serafim, para que toque
nossos lábios ou nosso pensamento. Como é isso?
Como vistes, os Serafim combatem a imundícia dos
crentes e não dos ímpios. Tu já acreditastes, estás
numa kehilá, já fizestes teshuvá, arrependimento,
entrastes ao pacto de Abraham, a circuncisão �sica,
é claro, a circuncisão do coração primeiramente, etc.

  Agora, tem algo que lhes quero pra�car aqui, abrir
um parênteses. Estava conversando com o Eterno,
porque temos que conversar com Ele. E ele dizia,
melhor dizendo, eu sen�a, de que o que mais está
atacando agora os crentes são os pensamentos
intrusos. Anote-o: “pensamentos intrusos”. O que é
isso? Que são pensamentos intrusos? É algo que tu
não queres pensar e que é enviado pelo mesmo
hasatán e quando vemos sobre os dragões de sete
cabeças, que Yahshua Hamashia o repreenda. São
pensamentos intrusos que tu não queres. Então
estás orando e te aparece uma mulher nua, não te
espantes o que estou te dizendo, por favor.
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 Ou tu, achot, estás orando, e vem algo que não
desejas, não queres. Agora, vem o esclarecimento.
  Independentemente da concupiscência que se teve
antes, os Serafim combatem contra a imundícia dos
crentes, não dos ímpios.

  Nesta semana que já está por terminar, eu sen�
que os pensamentos intrusos é o que mais está
atacando os crentes. Como podes combater isso?
Porque tem uma forma de combater. Primeiro lugar,
ter sua mente ocupada, não ver coisa imunda, ter
domínio sobre os olhos, lembre-se do que já
ministramos. Já mencionei que ninguém pode
exercer um governo sobre outro se ele não governa
a si mesmo, graças a Yahshua Hamashia. Não
controla seus olhos, como vai dizer ao outro para
controlar seus olhos? Se não controla suas mãos,
seus pensamentos, como vai dizer ao outro para
controlar suas mãos e seus pensamentos? Tem os
pés pressurosos para pecar como vai aconselhar o
outro para não ter pés pressurosos para não pecar,
se ele mesmo está pecando?

  Também existem ondas. Por favor, muita atenção.
Perdão que saio um pouco do tema, estou apenas
colocando um parêntesis. Existem ondas que são
ultrassom, quer dizer que estas ondas, o ouvido
humano não ouve e com isto estão atacando, mas 
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não os demônios, mas por pessoas. Tu perguntas:
como assim? Existem pensamentos intrusos e
quando estudamos psicologia, psiquiatria, etc. e
diferentes �pos de psiquiatria analí�ca etc.
  Há pessoas que enviam ondas de ultrassom e isso
o ouvido humano, �sico, não capta, ou capta muito
pouco e isso entra no subconsciente. É como
mensagens subliminares nas músicas, desde os anos
60 com as músicas de rock, toda aquela porcaria,
perdoe-me a expressão, não tenho outras palavras
para ministrar isto.

 Mas, independentemente se estão atacando ou
não com estas ondas, sim, estão atacando. Creia-me
que sim, amados achim, porque estamos vendo
muitas coisas que não são normais. 

  Por exemplo, uma pessoa que é viciada em cocaína
e quer deixar a cocaína  e a deixa, então vem uma
síndrome de abs�nência pela cocaína e vem
pensamentos intrusos. Estes pensamentos intrusos
são pela falta da droga. Tem muitas coisas no
cérebro que se manobram, neuro-transmissores etc.
moduladores químicos, etc. mas independentemente
disso está hasatán que está atuando para que a
pessoa não deixe a droga. E a pessoa segue
dependente dessa droga que está causando danos
porque está matando os neurônios, ou no caso, do
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álcool. Não sei se estou sendo claro. Sim? verdade?
P o r é m ,  e x i s t e m  p e n s a m e n t o s  i n t r u s o s
diretamente. Uma coisa é abs�nência e outra coisa
são pensamentos intrusos. Todos os crentes
podem ter. 

  Como combater isso? Orando na maior parte, não
dando um só lugar para que o inimigo coloque um
pensamento intruso e se quiser meter antes que
chegue ao pré-pré pensamento, isto eu já ministrei.
  O que é esse pré-pré pensamento? É o que pensas
mas todavia não conjugas. É dizer: não o formas no
teu pensamento e menos o dizes com a boca, é uma
idéia, mas uma idéia em cinza e depois o coloca com
pontos e vírgulas, se tu queres. Então, temos que
estar orando e creia-me, se isso aconteceu com o
profeta  Isaías que o Serafim tocou sua boca para
�rar a imundícia dos lábios, também acontece no
pensamento. Se querem anote-o, é verdade.

 Todos os anjos angelicais estão a serviço de
Yahshua Hamashia. Nos próximos dias vamos gozar
as festas e o Eterno já me deu bastante palavras e eu
lhe peço mais palavra e mais pasto verde para o
rebanho de Gozo y Paz. HalleluYAH! Para os kadoshim
que querem aprender Seus ensinamentos. 
 E vamos crescer muito mais, os que querem
aproveitar, é claro, a Palavra do Eterno, não a minha.



45

  Não é pecado dizer ao Eterno que quando alguém
está enfermo: “Aba Kadosh, sara este irmão ou
sara-me e se for da tua vontade, envia um anjo para
que eu seja sarado.” Mas invocar anjo, sim, é pecado.

  Eu não invoquei anjo aqui, eu disse “Aba Kadosh, se
for da tua vontade, envia um anjo para tocar o meu
corpo e eu ser sarado.” - quando eu �nha alguma
doença - Sim, é válido, pode fazer.

  Agora, um crente - quando dissemos crente é
porque está obedecendo a Torá, estou sendo claro?
  Então, pode pedir para o Eterno que por sua
imensa compaixão, envia um Serafim e toque nosso
pensamento, toque nossos lábios, porque nós que
estamos apartados para Ele, somos abençoados em
tudo isso. Não aprisione o Eterno nesta dimensão,
nesta terceira dimensão. Não! Não! O Eterno é Todo
Poderoso! Então, não me equivoco, porque o Eterno
dá a Palavra, não que eu seja perfeito.

  Nestas úl�mas semanas e sobretudo nestes úl�mos
dias, a congregação tem sido muito atacada com
muitos pensamentos intrusos. Como é isso? Numa
madrugada eu estava estudando e orando e falando
com o Eterno e veio isso na minha mente: estás
sendo atacado por pensamentos intrusos. É quando
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alguém, disse: “eu não estava pensando isso e logo
algo tão sofis�cado como pensamento intruso?” O
Eterno pode valer-se de algo que temos aprendido,
neste meu caso, através da medicina,  e no teu caso
através da tua profissão, teu o�cio, ao que tu te
dedicas. Porque o Eterno é Criador de tudo. E já
havíamos dito que o material desta lâmpada existe
desde a criação, agora, que o ser humano o tem
transformado - isso é outra coisa.

  Então, se me veio isso, não se trata de envergonhar
ninguém. Por favor, vamos fazer uma oração
especial agora mesmo, neste momento, para que
todos esses pensamentos intrusos se vão.
  HalleluYAH? Eu não estou dizendo que tens �do
pensamentos intrusos, estou dizendo que nestas
úl�mas semanas a congregação tem sido atacada
com pensamentos intrusos. Estou lhes afirmando,
não estou dizendo assim sem mais nem menos, para
que pensem que me sinto um grande profeta, não.
  Estou dizendo assim para que a congregação seja
mais sarada e vamos assim ter mais conhecimento,
não somente a kehilá  local mas também a mundial.
HalleluYAH? 

  Então todos vamos levantar nossas mãos, e eu vou
fazer uma oração, não ores e simplesmente receba a
benção. HalleluYAH?
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  “Aba Kadosh, no nome de nosso Adón Yahshua
Hamashia, assim como tu colocastes no meu espírito
sobre os pensamentos intrusos, eu repreendo toda
obra de hasatán, de qualquer �po, forma, classe e
gênero, no nome de nosso Adón Yahshua Hamashia,
de todos os amados achim, de todos os crentes
da Kehilá Gozo y Paz, local e mundial e mais além,
aos kadoshim que nem sequer temos o prazer de
conhecer, são repreendidos todos. Tu tens me
colocado para cuidar este rebanho Aba Kadosh, eu
o faço neste momento, em pleno Shabbat. É
repreendido todo pensamento intruso, no nome de
nosso Adón Yahshua Hamashia, Omen e Omen.”
  Não abaixe tuas mãos.

  “Aba, se for da tua vontade, Aba Kadosh, que eles
não sejam enganados por hasatán. Repreendemos
todo espírito de engano, em o nome de nosso Adón
Yahshua Hamashia, Aba, que o teu Serafim toque nos
pensamentos, nos lábios e no ser de todos os meus
amados achim, aqui e lá, no nome de nosso Adón
Yahshua Hamashia. Tudo é feito e orado com fé e é
orado em teu Nome precioso dizendo que está feito.
Todá rabá, Yahshua Hamashia, Omen e Omen.”
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  Não aplaudimos. Foi feito. Agora, o que tens que
fazer? Vais chegar em tua casa depois do Shabbat e
vais analisar tudo isso. Gostaria que não vá de
imediato dormir, independente se vais jejuar ou não,
se vais fazer um jejum hebreu, etc. fale com o Eterno
tudo isso. Então, essa é a função que tem os Serafim,
e os pensamentos intrusos, creiam, se vão! E então
no lugar de ter pensamentos intrusos, vem
revelação de Aba Kadosh. Por quê? Por que vem do
céu!

  O que o diabo quer, que Yahshua Hamashia o
repreenda, é estar te perturbando com  coisas
intrusas e então tu não podias pensar bem, tu que
és crente e estás obedecendo a Torá, então isso se
vai e começam as revelações. HalleluYAH?
HalleluYAH!

  Não creias que isto se saca da manga ou se saca
assim como tal – não! são experiências que o Eterno
vai dando, tu o sabes. No caso do profeta Isaías, ele
foi tocado e ungido. Bendito seja Yahshua Hamashia!
Para isso temos que ter os olhos bem abertos. 
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  Voltando aos Seres Viventes de Apocalipse 4 que
tem 3 pares de asas, assim como os Serafim também
tem, eles não são anjos, são almas redimidas, isso
eu já expliquei. Vamos novamente para Apocalipse 5
e perdoe-me por ser repe��vo, eu sei que tem
muitas almas novas conectadas hoje e se queres
saber sobre o que ministramos no tema anterior, o
tema é Terceiro céu e está no canal YouTube
Shalom132 e na página www.gozoypaz.mx. Então,
em Apocalipse capítulo 5 verso 8 e 9: “E havendo
tomado  o Livro, os quatro seres viventes e os quatro anciãos
prostraram-se  diante do Cordeiro, tendo todos eles harpas e
taças de ouro cheias de incenso, que são as orações dos kadoshim.
E cantavam um cântico novo, dizendo: Digno és de tomar o
Livro e abrir os selos pois fostes imolado e com teu sangue nos
redimistes para Elohim de toda linhagem, língua e nação.” 
HalleluYAH!

  Então, no caso de Isaías 6 verso 2 disse que o
primeiro par de asas eram para cobrir o rosto. E
tem que cobrir o rosto para aproximar-se de Elohim.
  Se não cobrir o rosto não se pode aproximar de
Elohim. Como é isso? Vamos para Isaías, amados
achim, e vamos entender algo bem profundo porque
o Eterno nos manda cobrir-nos com nosso talit.
E tem coisas lindas que a amada Casa de Judá faz e
que nós o abençoamos e oramos e jejuamos por eles.
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  O ato de colocar as mãos para cobrir os olhos para
dizer “sh'ma Israel” não é cábala, é um mandato da
Torá. Vamos saber espiritualmente. Isaías 6 verso 2:
“Serafim estavam sobre ele, cada um com seis asas – duas para
cobrir o seu rosto, duas para cobrir os pés e duas para voar.” 
  Vamos para 1Reis capítulo 19, vamos ver algo
muito bonito e simples e isso eu faço todos os dias,
olhando para Yahrushalayim. Então em 1Reis 19
verso 12: Depois do terremoto, veio um fogo mas
Yahweh não estava no fogo. E depois do fogo, uma
voz mansa e delicada. E Elias ao ouvir isso, cobriu
seu rosto com seu talit (as asas) e saiu para fora e
pôs-se à entrada da caverna. Por favor, anote isso.
Isto já está ministrado no Livro de 1Reis. Repito: E
depois do fogo, uma voz mansa e delicada. E Elias ao
ouvir isso, cobriu seu rosto com seu manto (o seu
talit, ou seja: este manto que está sobre a minha
cabeça, para que os novinhos entendam) e ele parou
na entrada da caverna; e veio a ele uma voz dizendo:
“O que fazes aqui, Elias?” (Que lindo! as asas de Yahshua
Hamashia). “Yahrushalayim, Yahrushalayim, que quis
te cobrir com as asas como a galinha cobre os seus
pin�nhos.” Lembra-se desta frase? Porque estas são
as asas. Em Malaquias, Mal'sakhi, 3:20(4.2) porque
ele virá e suas asas são de salvação. HalleluYAH? 
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  Pois quando estendemos o talit, parecem asas. Tem
um tema que está no Canal YouTube shalom132 que
se chama Talit e que significa “O Reino”. Lembram
disso? Todo esse tema é lindíssimo! Por causa dos
pensamentos intrusos, é melhor estudarmos mais
Torá! HalleluYAH! Devemos escutar muito mais
áudios.

  Então, vejamos, o primeiro par de asas é para
cobrir o rosto porque assim nos aproximamos com
humildade a Elohim. Elias cobriu seu rosto com o
seu talit, vimos aqui. Agora, por quê cobriu o rosto
se a intenção de Elias era escutar a Palavra de
Elohim? Essa era a intenção de Elias e não
unicamente ver as manifestações sobrenaturais da
presença de Elohim. Vou repe�r: a intenção de Elias
era escutar a Palavra de Elohim e não ver as
manifestações sobrenaturais da presença de Elohim.
Bendito seja Yahshua Hamashia. Ficou bem claro,
não é? 

  Então, Yahshua Hamashia disse que devemos
entrar em nosso quarto, cobrirmo-nos com nosso
talit para escutar sua voz. Nós somos menores que
os seres angelicais mas o Eterno nos deu o talit
(que representa as asas) e isso é uma bênção
grandiosíssima. Por isso volto a convidar tantos os
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homens como as mulheres a escutar o áudio “O
talit”na página www.gozoypaz.mx e no Canal do
YouTube Shalom132, que significa “O reino”. Alí
explico sobre o rei Saul, o rei David.
  O talit e o tzit tziot é somente para homens, porque
é um mandato para os filhos de Israel e não para as
filhas de Israel. Temos o tzit tziot que está descrito
no Livro de Números 15:35 ao 41, os cinco nós que
representam os cinco Livros de Moshé, os cinco
Livros da Torá, e desde os primeiros versos está
Yahshua Hamashia. Bendito seja Aba Kadosh.

  Quando eu visto um irmão, depois da circuncisão,
explico bem e coloco a cobertura, a kipá na cabeça,
e explico porque ele já é um Kohen. Coloco o talit e
explico o que é um talit. Por isso, atenção se tu vais
consagrar um irmão, não lhe vista de qualquer jeito,
mas explica-lhe muito bem pois tu já conheces, mas
eles não. HalleluYAH!

  Em Salmos 91 disse “que estamos habitando
embaixo do talit”- e não do abrigo - apesar de ser
um abrigo como tal. “Embaixo do talit de Yahshua
Hamashia”. É um sinal de humildade e esperar sua
direção, então vamos nesta direção espiritual que
Ele nos guia.

  E sejamos humildes e ensinamos os demais. De
acordo? Cobrir o rosto é sinal de humildade, é como
um coração que está esperando e esperamos que
Ele dirija nossa vida.
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  Agora, tudo que estamos falando sobre os Seres
Viventes e sobre os Anciãos, neste caso sobre os
seres viventes, é que a altura que eles alcançaram
na perfeição do que temos aprendido da Torá. Se tu
�nhas um ministério e o abandonastes, eu sinto por
�. Não sabes o que fizeste. Não! Não sabes! E se
disseres “sim, eu sei o que fiz”- não, não sabes. Veja
tudo que estamos aprendendo e vamos aprender
mais. 

  Então, retenhas teu ministério a todo custo, mas
não por orgulho mas porque é uma bênção ter um
ministério. A perfeição que tem os seres viventes foi
isso: o que fizeram. Eu já ministrei sobre isso há oito 
dias: se tu cantas hallel, isso servirá no Milênio. E
lembrem que tudo é um cân�co. Moshé cantou. Sim
ou não? E Miryan pegou um pandeiro e começou a
cantar e dançar. Sim ou não? Tudo com alegria, até
nos juízos.

  Quero colocar aqui também neste tema Efésios 4.
Que sigamos em perfeição, em perfeição cada dia
mais. HalleluYAH! E não queixando-nos. Se eu me
queixar, você me dá um beliscão e se você se queixar
te dou três beliscões... não é justo mas...
  Efésios 4:13: “até que todos cheguemos a unidade da fé e do
conhecimento do Filho de Elohim, ao varão perfeito, a medida e
estatura da plenitude de Mashia’’.
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  Desde o primeiro tema que lhes dei há oitos dias,
na sexta-feira, no sidur do Shabbat sobre o Terceiro
céu, trata-se disso: a estatura que nós alcançamos.
  Isto tem que ver sobre o livre arbítrio que o Eterno
nos deu. Depende de nós se queremos crescer ou
não. As bênçãos já estão dadas. Cada um tem dons
e talentos diferentes. E todos nós necessitamos. Já
vimos agora com este terremoto, este tremor que
acabamos de ter. O Eterno nos vê como vamos
reagir nas situações di�ceis. O primeiro que gostei
foi como todos começaram a enviar mensagens uns
para os outros se preocupando um com o outro,
perguntando: “como estás?” E eu orando, jejuando
e clamando rápido, no momento que estava
acontecendo. E os irmãos da kehila mundial
começaram a ligar para saber como estávamos. 

  Então, nós necessitamos um do outro. Te dás conta
o amor? Bendito seja Yahshua Hamashia. Deixemos
de palhaçadas, gosto muito desta palavra, e
amemo-nos e demo-nos as mãos uns aos outros.
HalleluYAH?
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  Vamos para Romanos 7: 12: “Portanto, a Torá é
kadosh; justa e boa.” Então, se a Torá  é kadosh e
manda que sejamos perfeitos, façamo-nos. Nada de
“já cumpri com meu ministério”- não, ir mais além.
  Já ministrei várias vezes: dá o teu extraordinário, o
mais além. De acordo? E  tudo é sombra do que há
de vir e o cris�anismo tem entendido errado. Não
se ofenda se você é cristão que tem dito que é uma
sombra do que há de vir. Não. Não é nem sombra do
precioso do que há de vir: quando vier Yahshua
Hamashia, estaremos festejando as festas com Ele.

  HalleluYAH! Agora,vamos para Hebreus, por favor,
no capítulo 10:1: “Porque a Torá tendo a sombra dos bens
vindouros e não a própria imagem das coisas, nunca pôde pelos
mesmos sacrifícios que se ofereciam continuamente a cada ano,
fazer perfeitos aos que à eles se aproximavam.”  Mas somos
perfeitos pela imensa rachem do Eterno. Não sei se
me faço entender. É dizer que Ele nos vê através do
Seu próprio sangue. Se não fora assim, estaríamos
perdidos, iríamos todos para o inferno. Ele nos deu
seu sangue, Ele nos vê perfeitos. Por isso está a
semelhança a um bezerro, que ainda queixando-se,
está alí em cima. Não sei se me fiz entender.
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   HalleluYAH! Vamos para Matheus 5 verso 44 disse
assim: “Mas eu lhes digo: amem seus inimigos; bendizei os que
vos maldizem, e orai pelos que vos maltratam e vos perseguem;
para que sejais filhos do vosso Aba que está nos shamahim que
faz o sol brilhar sobre os maus e bons, e a chuva desça sobre
justos e injustos. Pois se amardes os que vos amam, que
recompensas tereis? Não fazem também os publicanos? E, se
saudardes unicamente os vossos irmãos, que fazeis de mais? Não
fazem os publicanos também assim? Sede vós pois perfeitos, como
é perfeito vosso Aba que está nos céus”.

  Então, este ponto: perdoar todas as ofensas que
nos fazem e isto nos faz crescer muito. E então não
haverá pensamentos intrusos, porque perdoamos. E
aquele que não perdoa, tem um ódio, e o diabo se
agarra aí e atormenta com pensamentos intrusos
todo o tempo. 

  Não será por isso que tens pensamentos intrusos?
Porque como disse o Eterno, a maldição nunca virá
sem causa. Estou dizendo aos crentes e ainda assim
existem lutas. Kefas disse à Yahshua: “Não vá para
Yahrushalayim” e Yahshua lhe respondeu: “aparta-te
de mim de mim Satanás”- foi um pensamento
intruso que Kefas teve. Se dão conta? Sim?
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  Vamos para Matheus 19 verso 21 - todá rabá, Aba
Kadosh -  Disse-lhe Yahshua: se queres ser perfeito,
vai, vende tudo o que tens e dá aos pobres, e terás
um tesouro no céu; e vem, e segue-me”. Então, é
despojar-se de tudo. Neste caso, vamos analisar esta
porção depois num tema da Brit Hadashá.

  No caso de Abraham, não foi dito para vender tudo
porque ele �nha o seu coração em Yahweh mas no
caso do jovem rico, ele �nha o coração em suas
riquezas, isso é lógico. 
 Agora, quero levá-los a 2Kefas, por favor, 2Pedro
capítulo 1 verso 5:“E vós também, pondo nisto mesmo toda
a diligência, acrescentai à vossa fé a virtude, e à virtude o
conhecimento, e ao conhecimento a temperança, e à temperança a
paciência, e à paciência a piedade, e à piedade o amor fraternal,
e ao amor fraternal o amor’’. Veja que está falando em
“vai adicionando” e não que vai extraindo.

  Vamos para outra leitura, con�nuando com o Tema
sobre os veres viventes e nada mais. 1Yohannan,
capítulo 2, verso 4 ao 7. Já temos também ministrado
este capítulo muitas vezes, mas não o suficiente.
  Disse assim:“aquele que diz: Eu conheço-o, e não guarda os
seus mandamentos, é mentiroso, e nele não está a verdade. Mas o
que guarda a sua Palavra, o amor de Elohim é aperfeiçoado”.
Lembrem-se que estamos falando dos seres viventes.
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 Por isso sabemos que estamos nele. O que
permanece nele deve andar como ele andou.
  Irmãos, não vos escrevo um mandamento novo,
mas o mandamento an�go, que desde o princípio
�vestes.
  Este mandamento an�go é a Palavra que desde o
princípio ouvistes.

  Vamos para 1Corín�os cap.13. Tú e eu já temos
estudado sobre o que é o amor e já está no Canal
do YouTube in�tulado “O que é o amor”, explicado
parte por parte. Vamos ler 1Corin�os cap.13 do
verso 8 ao 10, e vamos saber aqui que a perfeição
total é Yahshua Hamashia. Ele é, sim, a perfeição!

  1Corin�os 13:8 ao 10: “O amor nunca falha; mas
havendo profecias, serão aniquiladas; havendo línguas cessarão;
havendo conhecimento, desaparecerá; Mas, quando vier o que é
perfeito, então o que é em parte será aniquilidado’’. Quando
vier Yahshua Hamashia, tudo cessará. Já não haverá
profecias, mas sim, amor. Pois quem profe�zará? Ele
profe�zará! Me refiro ao que tudo foi cumprido, ou
seja: Ele é a profecia materializada. Agora mesmo
estamos vendo as profecias, os sinais que virão em
23 de Setembro do ano 2017 romano, o sinal da
mulher, de Betula de Apocalipse 12.
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  Agora, voltando sobre as asas dos seres viventes:
as asas são para cobrir o rosto, por reverência a
Elohim, para adorá-lo. As segundas asas para cobrir
os pés. Nossos pés também tem que estar cobertos
pelo bendito talit de Yahshua, porque os pés
pressurosos para pecar não lhe agrada e isto está
em Provérbios. Então, as segundas asas são para
cobrir os pés e este exemplo nos mostra os Serafim
e também os Kerubim, para não andar em seus
próprios caminhos mas sim, na vontade do Todo
Poderoso. Se os Serafim e os Kerubim fazem isso,
quanto mais nós! Porque os Serafim não pecaram
mas os Kerubim sim, que são os seres viventes,
conforme Livro de Ezequiel 1. Que os nossos pés
estejam cobertos por Yahshua para correr do
pecado, esse é o significado. Lembrem-se que em
Apocalipse é tudo simbólico, amados Achim, e são
coisas literais que temos que realmente fazer.

  No Livro de Josué diz “não desvies nem para direita,
nem para a esquerda, permaneça no caminho da
Torá’’. Yahshua disse isso à Moshé e Moshé disse à
Josué para que tudo vá bem.
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  O terceiro par de asas é para voar, para ir rápido
para a obediência a Yahshua Hamashia. Os Serafim
tem isso e também os Kerubim. E certamente
quando alguém quer obedecê-lo, o faz rápido, como
no caso de Abraham, no capítulo 18 de Bereshit, já
temos sublinhado várias vezes. Abraham foi com
pressa, quem lembra? Ele foi com pressa por isso,
foi a pressa por aquilo e por outro. Por amor aos
novinhos, vamos ir rápido para  Gênesis, que quer
dizer “no princípio”, Bereshit. Bendito Aba Kadosh,
HalleluYAH!  Gênesis cap.18, verso 6, por exemplo,
disse: “então Abraham foi a tenda de Sarah e disse:
“rápido, pegue três medidas da melhor farinha, amasse-a e faça
bolos. Abraham correu até o gado, pegou um bezerro bom e
tenro e entregou-o ao servo, que se apressou para prepará-lo.” 

  Então as asas dos Kerubim, dos Serafim é para
cumprir rápido, tudo o que o Eterno nos tem
encomendado. Nós devemos fazer igual. Acaso nós
temos asas? Os anjos não tem asas mas sim
podemos ir rápido.

  Agora, na verdade, o homem nestes seis mil anos
tem feito somente a sua vontade e �do confiança
em si mesmo, tem decidido ser independente e veja
como está o mundo. Yahshua Hamashia disse: “sem
mim nada podeis fazer”. Então o homem atua
rapidamente para pecar, para roubar, para adulterar,
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para fornicar, para isto, para aquilo, para trapacear,
fraudes, etc. Estão prontos para isso, disse a Tanaj,
mas não estão prontos para guardar a Torá.

  Agora, vamos, por favor, para Apocalipse 4, verso 8,
a exaltação: “e os quatro seres viventes cada um tinha seis
asas e ao redor e por dentro estavam cheios de – já expliquei - 
olhos e não cessavam de dizer dia e noite: – já expliquei – 
“Kadosh, Kadosh, Kadosh,  é o Adón Todo Poderoso, que era,
que é, o que há de vir.” A exaltação dos seres viventes, é
para juízo, porque eles estão dizendo: “Kadosh,
Kadosh, Kadosh” – é porque já vão ser desatados os
selos, e é o mesmo que estão dizendo agora no
shamahim. Bendito Yahshua Hamashia! E nós,
todavia, estamos aqui na terra, e estamos esperando
que venha a tribulação. Eu dizia para os anciãos: “eu
estou esperando que venham os 144 mil, eu estou
esperando as duas testemunhas, Moshé e Eliahu,
estou esperando que milhões de almas façam
teshuvá e sigo esperando e sei que tudo vai se
cumprir, de uma ou outra maneira, eu sei que vai se
cumprir, Bendito Aba Kadosh”. Então, a exaltação
que eles estão dando é para juízo, já havíamos
ministrado.
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  Nós temos que apagar nossa natureza carnal e
então exaltar Aba Kadosh, como eles. Quando disse:
“o que era, o que é e o que há de vir, é o mesmo.
Yahshua Hamashia é o mesmo de ontem, hoje e
sempre, é o mesmo, Eterno. 

  Em Apocalipse 4:8 disse: “Toda vez que os seres viventes
dão glória, honra e graças àquele que está assentado no Trono e
que vive para todo o sempre’’. Quer dizer que se prostram
diante de Elohim juntos com os 24 anciãos. E
prostrar-se é sinal de submissão. Agora, a pessoa
tem que prostrar-se primeiro interiormente, e depois
exteriormente. Pois se faz primeiro o exterior, é
porque há hipocrisia. Tem gente que é especialista
em fazer show, se coloca totalmente estendido no
piso mas seu coração não está rendido aos pés do
Eterno. Tenho visto milhões de pessoas assim em
lugares que o Eterno tem me levado. Ouvistes bem,
amado ach, amada achot, pessoas prostradas e
gritando. Mas o Eterno tem um plano, bendito Aba
Kadosh. HalleluYAH! 
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  Em Apocalipse 5:8: “Ao tomá-lo, os quatro seres viventes e
os 24 anciãos prostraram-se”. Lembrem que são almas
redimidas, ou seja, �veram que se prostrar no
espiritual e depois no �sico. E no 5:9 já vimos:
“cantando os juízos de Elohim”. Cantando. Então, se
primeiro nos prostramos e cantamos então nós
teremos muitas bençãos. Eu sei que isso não é para
todos, porque há almas que querem seguir pecando,
seguir sendo carnais, porém minha obrigação é
ministrar a todos.

  Vamos para Apocalipse 19 e vou terminando, verso
4. HalleluYAH!  Este verso é muito importante, muito
importante, muito, muito importante. Se queres
vamos ler desde o verso 1: “Depois disso, ouvi no céu
algo semelhante à voz de uma grande multidão, que exclamava:
“HalleluYAH!! “Salvação, glória e o poder são de nosso 
Elohim! Porque seus juízos são verdadeiros e justos. Ele julgou
a grande prostituta que corrompeu a terra  com sua fornicação.
Ele se vingou dela por ter o sangue dos seus servos em suas
mãos”.  “HalleluYAH! “a fumaça sobeE outra vez disseram:
dela, sobe para todo o sempre.” “E os Atenção ao verso 4: 
24 anciãos e os seres viventes se prostraram em terra” - Já não
era no céu, mas em terra - “E adoraram a Elohim que
estava sentado no Trono, e diziam “Omen, HalleluYAH”.
  Preste atenção  no verso 4: “E os 24 anciãos e os seres
viventes se prostraram em terra e adoraram a Elohim que estava
sentado no Trono e diziam: “omen, HalleluYAH!” E saiu uma
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voz do Trono que diziam: “Exaltai nosso Elohim todos vocês,
seus servos, todos que o temem, pequenos e grandes!” E ouvi
uma voz como de uma grande multidão, como o som de muitas
águas, como o estrondo de muitas águas e fortes trovões, que
dizia: “HalleluYAH! Porque nosso Adón, nosso Elohim Todo
Poderoso reina! Regozijemo-nos e alegremo-nos e demos-lhe
glória porque chegou a hora do casamento do Cordeiro, e sua
noiva está preparada – e tu já sabes o verso 8. Voltemos
para o verso 11 e veremos o Eterno num cavalo.

  Creio que aprendemos bastante hoje e vamos
seguir aprendendo ainda mais, amados achim.
Bendito seja o Nome de Yahweh. Vamos nos colocar
todos em pé.

  Lembrem que nem tudo é cronológico. Aqui já
estavam na terra. Eles virão à terra. Agora mesmo
isto está acontecendo no céu – isso eu já ministrei
no Shabbat, há oito dias. Se nós seguimos sua
Palavra, sua bendita Torá, viveremos para sempre
com Yahshua Hamashia. Fecha sua Tanaj. Bendito
Aba Kadosh. Ele é Grande e Poderoso, não há nada
como Ele! Não há nada como Ele! Coisas que não
temos visto nem ouvido, são coisas que o Eterno
tem preparado para os que lhe amam. Todá rabá.
Bendito seja Aba Kadosh! Bendito seja Aba Kadosh!

  Lembrem que em Apocalipse nem tudo é
cronológico, tem coisas que ainda não entendemos,
mas o que sabemos é como está o céu agora, e
agora mesmo estão os seres viventes e os 24 anciãos,
e o arco-íris que significa compaixão que o Eterno
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  Então, permita-me dirigir-lhes uma oração e não
orem, eu vou orar. Levantemos nossos braços,
nossas mãos:

Aba Kadosh, temos aprendido como está o céu
agora mesmo e que tu estás sentado no Trono e que
és Kadosh, Kadosh, Kadosh, e que estão os Kerubim,

mas primeiro está o teu arco-íris que significa
rachamim, misericórdia, compaixão, que tu terás

pelo teu povo, por esta congregação, local e mundial
e por todos os kadoshim que nem sequer temos o

prazer de conhecer e que tua jus�ça não está acima
de tua misericórdia e a tua misericórdia não está

acima de tua jus�ça. Aba, tu és bom e terás
compaixão dos que te amam. Tu honras aos que te
honram. Repreendemos toda obra de hasatán no
nome de nosso Adón Yahshua Hamashia e declaro

bênçãos sobre esta congregação Gozo e Paz, local e
mundial e sobre os kadoshim que nem sequer
temos o prazer de conhecer. Temos aprendido

muitas coisas profundas Aba. Te damos toda rabá
pela revelação de tua Palavra. Siga nos falando, Aba
Kadosh, siga falando-me, Aba Kadosh, fala a todos,
Aba Kadosh, para que possamos compreender algo

da grandeza de Teu Poder.
Todá rabá Yahshua Hamashia, Omen e Omen!

terá pelo seu povo. Quer dizer que tem os juízos aí mas
também está o arco-íris e não é menos importante.




